

Desde Apruebo Dignidad consideran que la propuesta de nueva Constitución representa los anhelos de millones de personas a lo largo y ancho de nuestro país. “Chile debe seguir avanzando en mayor justicia, equidad, y en paz. Es por ello que creemos que la Nueva Constitución no sólo es el texto jurídico que dicta normas y propone un marco de convivencia, sino que también tiene un rostro, y ese el de todas las chilenas y chilenos que trabajamos día a día para que nuestro país sea un lugar más próspero, seguro y justo”.

La propuesta de nueva Constitución, señalan, se construyó entre todas y todos, en un proceso que fue transparente, informado y que contó con la participación de diversos sectores de la sociedad. El resultado de ello es un texto que abre la puerta a construir un país más humano, justo y equitativo, porque representa los sueños y esperanzas de quienes buscamos vivir con dignidad y con la seguridad de un futuro mejor.

El próximo 04 de septiembre tendremos la oportunidad de que se escuche nuestra voz. Independiente de las diferencias y diversidad que existe en nuestro país, creemos que la participación de la ciudadanía es trascendental para este proceso, porque esta vez nos toca a nosotras y nosotros seguir construyendo el Chile que queremos. La pieza audiovisual, destaca desde el comando, resalta que la Nueva Constitución tiene rostro y es el de millones de chilenos y chilenas, es de todas y todos.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2022/06/WhatsApp-Video-2022-06-22-at-3.24.48-PM.mp4>

366,373 total views,

7 views today